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青年部からのご案内　Blue Navi

委員長紹介

西宮市制100周年記念事業
広報委員会　委員長　山本　奈央

【総務委員長　本澤　雅孝】

【広報委員長　山本　奈央】

【会員交流委員長　大村　尭宣】

【地域交流委員長　湯浅　賢治】

【研修委員長　内田　雄士】

【拡大委員長　桜井　　忍】

　今年度、総務委員長を仰せつかりました本澤と申
します。総務委員会では名刺やメンバー手帳の作成、
総会を始めとした会議の設営を担います。草野副会
長、長谷川常任幹事のもと、皆様の事業をより円滑
に進めていただくために、しっかりと設営に努めて参りますので、一年
間何卒宜しくお願い申し上げます。

　今年度、広報委員長を拝命しました山本奈央です。
広報委員として、レポルト・HPでの発信はもちろん、
青年部での取組みや雰囲気をSNSで発信強化する
ことで、より多くの方へ魅力をお届けできたらと思っ
ております。今回初委員長を務めさせて頂くにあたり、至らぬ点もある
かと存じますが、名越副会長、平塚常任幹事のもとメンバー全員で、広
報の役割を通して青年部を盛り上げられたらと思います。一年間、宜し
くお願い致します。

　今年度、会員交流委員長を拝命しました大村尭宣
です。当委員会は、8月に会員のご家族を招待して
開催する『納涼会』、そして3月には青年部活動に多
大な貢献をされた卒業生の方々を温かく送り出す『卒
業式』を担当致します。委員会メンバーと協力し、ご参加いただけた皆
様が楽しくより活発に有意義に交流してもらえる事業が開催出来るよう
精一杯努めて参ります。一年間どうぞ宜しくお願い致します。

　地域交流委員会の委員長を務める湯浅です。当委員
会では、７月の「OBとの交流会」、そして10月に開
催するイベント「もっとみやしる」を担当します。「もっ
とみやしる」は近隣の子どもたちや市民のみなさまに
西宮の魅力をもっと知ってもらい、郷土愛を育んでもらうことを目的にし
ています。私たち西宮商工会議所青年部らしく「西宮でのお仕事」という
観点から、たくさんの発見を届けられるイベントづくりを目指します。１
年間よろしくお願い致します。

　今年度の研修委員会委員長を拝命しました内田雄
士です。みなさんに参加して良かったと思ってもら
える体験型や気づきの多い有意義な研修を実施した
いです。研修というとお堅いイメージですが、ワク
ワク感のある、出席して楽しい委員会にしたいです。一年間どうぞよろ
しくお願いいたします。

　今年度、拡大委員長を拝命いたしました、桜井 忍
です。入会二年目で、まだまだ頼りないですが、先輩
方や青年部の皆様のお力を借り、そして新たに入会さ
れる方を巻き込んで、各イベントを全力で楽しんでい
く一年にしたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

　この度、西宮市制100周年を記念
する３事業が４月に計４日間に渡り、
盛大に開催されましたことをご報告
申し上げます。
　第一弾として、西宮神社で執り行わ
れた４月１日（火）「奉祝市」では、平
日にも関わらず多くのご家族や親子
の来場者で賑わいました。私たち青年
部は、企画運営として、チラシ配布と
当日出店の飲食ブースでご利用いた
だける券が当たるくじ引きで来られ
たお客様をおもてなしいたしました。
　その奉祝ムードを帯びたまま４月
５日（土）６日（日）には「酒ぐらルネ
サンス・春の酒と食の宴」が開催されました。この日は、飲食ブースを
設け、唐揚げやポテトフライ、ドリンク販売にてイベントの盛り上げ
の一翼を担いました。

　締めくくりは、廣田神社を中心と
した20日（日）に開催された「だん
じりパレード」です。16基（市内
14基と大阪市の２基）が各地から
結集し、圧巻且つ壮大なパレードと
なりました。当日は、実際にだんじ
りを曳いて盛り上げる側と、特設ス
テージの運営やゴミの取りまとめを
行い裏方で支える側とで、多くの会
員がそれぞれの役割で携われた事業
でもありました。
　これらの記念すべき事業に携われ
たことは貴重な経験であり、素晴ら
しい思い出となりました。
　参加された皆様お疲れ様でした！

最新情報及び2025年度役員紹介については、
下記ホームページにて掲載しております。
「西宮商工会議所青年部」ホームページ
https://n-cci.or.jp/yeg/

広告掲載募集中
このスペースの広告掲載事業所を募集しております。

詳細については、西宮商工会議所所報担当までご連絡ください。

月額基本料金　\10,450-（税込）　　※年間契約にて2割引

http://www.n-cci.or.jp Tel. 0798-33-1131 info@n-cci.or.jp


